

Fecha: 10-06-2025
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Equipo municipal expuso ante el CORE sobre proyecto alcantarillado de Puente Negro

Pág. : 3
 Cm2: 470,9

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

San Fernando

Equipo municipal expuso ante el CORE sobre proyecto alcantarillado de Puente Negro

En el cuartel de Bomberos de la localidad precordillerana de Puente Negro, se realizó una sesión de la Comisión Social y Seguridad Pública del Consejo Regional (CORE) de O'Higgins, en la que se abordaron los avances del proyecto "Casetas Sanitarias de Puente Negro".

Durante la jornada

el equipo de la Secretaría de Planificación Comunal de San Fernando expuso el estado de avance de las obras intermedias, atendiendo también las consultas de los consejeros regionales respecto a las etapas restantes del proyecto.

En la instancia participaron el alcalde Pablo Silva Pérez, la Gobernadora

Regional (S) Natalia Sánchez, los concejales Juan Muñoz, Cristián Calderón y Paz Belén Rodríguez, junto a representantes de la comunidad local.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez señaló: "Actualmente estamos revisando todo lo que hizo la empresa Montec, ya que hemos detectado muchas tuberías en mal estado, con problemas de pendiente. Por eso estamos trabajando en obras complementarias que permitan integrar lo que esté mal hecho al proyecto definitivo. Esto ha retrasado un poco los plazos, pero estamos haciendo las cosas como corresponde".

En ese mismo sentido, el jefe comunal reconoció las dificultades que han debido enfrentar las familias del sector, explicando que "desde el municipio hemos hecho un esfuerzo importante para habilitar caminos, limpiar fosas y realizar otras labores, con el fin de mitigar el impacto de esta situación".

Agregó, además: "Siempre hemos estado presentes en Puente Negro y lo seguiremos estando hasta que este proyecto se concrete. Sabemos que ha tenido demoras, pero no está 'en el barro' como algunos han querido instalar para desacreditar una gestión que, en estos cuatro años, se ha enfocado en hacer las cosas bien y que los dineros se inviertan como corresponde".

Por su parte, el presidente de la Comisión Social y Seguridad Pública



del CORE, consejero José Ignacio González, valoró la presencia de las autoridades y vecinos en el lugar: "Entiendo el malestar de la comunidad, y por eso quisimos sesionar aquí, para escuchar directamente su sentir. Sabemos que hay aspectos técnicos y jurídicos complejos, pero lo que importa es que existe voluntad de todas las instituciones para sacar adelante esta obra".

En representación de los vecinos, Paola Vásquez, presidenta de la junta de vecinos del sector de Las Villas, agradeció la instancia, pero hizo un llamado urgente: "Necesitamos soluciones concretas a problemas que son graves y que afectan a toda la comunidad. Valoramos la ayuda del municipio en temas como el arreglo de caminos, pero sabemos que los recursos disponibles no son suficientes".

